

## 90 Jahre Restaurant Burg Horneck



### Großzügige Spende an die Hospizgruppe Ingelheim

Das Restaurant Burg Horneck, die älteste sich kontinuierlich in Familienbesitz befindliche Gaststätte Ingelheims, feierte ihr 90-jähriges Jubiläum am 1.11. mit einem Tag der offenen Tür. Familie Wedekind bewirtete an diesem Tag ca. 350 Gäste, die ihren Weg in das Restaurant gefunden haben. Unterstützt wurde sie dabei vom Lionsclub Ingelheim, der das Restaurant Burg Horneck für seine regelmäßigen Treffen als Clublokal nutzt. Der Erlös in Höhe von 3.100€ wurde jetzt dem Vorsitzenden der Hospizgruppe Ingelheim Dr. Paul Hegemann übergeben. Familie Wedekind möchte die ambulante Arbeit der Hospizgruppe Ingelheim unterstützen und einen Beitrag zum Bau des geplanten stationären Hospizes leisten. Dr. Hegemann freute sich sehr über die großartige Spende und dankte im Namen der Hospizgruppe auf Herzlichste.



